

令和4年度 第10回学校運営協議会会議録			
日 時	令和4年1月26日(木) 16時35分 ~ 17時30分		
場 所	誠之小学校 家庭科室		
出席者	神田基史 藤田紅美	鮫島明良 及川雅司	梅村 坦 宍戸敏和 根尾英子 吉川裕一 保苺吉紀
司 会	神田基史	書 記	吉川裕一
議 題	1 学務課より 2 学校評価について 3 学校運営状況について 4 次年度の学校運営全般について 5 その他		
1	<p>学務課より</p> <ul style="list-style-type: none"> 令和5年度新1年生は、今日現在までで相談を受けているものも含めると、150人ほどとなっています。学級数は5になるであろうと見込んでいます。 令和5年度は、最大で30学級に対応できるよう、普通教室を用意しています。 将来的に最大で何学級になるか、今年4月の学級数を基に推測していきたいと考えています。そのために、4月以降も情報収集・情報交換・打合せを密にしていきます。 Ⅱ期工事終了後、普通教室を特別教室に戻していくこととなりますが、その中でも普通教室30は確保していくことができます。 育成室は、学校の教室としては使い勝手がよくない場所にあります。現時点では、育成室を教室として使用しなくても、普通教室、特別教室を確保することができます。 プレハブや地下1階の教室に入ることに對し、親からも様々な意見が出ている現状があります。これからも子供ファーストの視点で進めていただけたら嬉しいです。(藤田委員) 		
2	<p>学校評価について</p> <ul style="list-style-type: none"> 教員の学校評価を受け、来年度に向けての話合いと準備を進めています。 児童・保護者の学校評価を取りまとめ、2月に公表します。 		
3	<p>学校運営状況の報告について</p> <ul style="list-style-type: none"> 展示会の参観、ありがとうございました。 コロナの感染状況について、12月は毎日のように出ていましたが、1月に入ってから人数的に少し落ち着いた状況となっています。 インフルエンザは本日までに2名。広がっていません。 校外学習は引き続き実施できています。12月、5年生が社会科見学で鎌倉方面に行きました。 1月の席書会ですが、体育館で実施するにあたって暖房が生きました。施設として大変ありがたいです。 卒業式は昨年度と同様の規模と考えています。来賓はお呼びしませんが、学校運営協議会委員の皆さんには、学校関係者として案内状をお送りします。 		

4 次年度の学校運営全般について

- ・入学式も、卒業式と同様、学校運営協議会委員の皆さんに学校関係者として案内状をお送りします。
 - ・学級数が増えるということは、教職員数も増えるということ。今の職員室だけでは入りきらない可能性があるのではないのでしょうか。（鮫島委員）
- 第2職員室を検討しているところです。

5 その他

- ・体育館の雨漏りについて、すぐ学務課が対応してくれました。

雨漏りした部分の上はまだ工事中のエリアで、防水施工はしてありましたが、振動等の工事の影響で防水層に亀裂が入ったと想定されます。亀裂部分は、ポリマーセメント系塗膜防水工法により、すでに補修が完了しています。さらに、校庭整備の際には、現在の防水層の上に再度の防水加工を行うとのことです。

体育館天井部は、「木毛セメント板」という、削った木材とセメントをあわせて作った建築素材で仕上げているので、雨漏りの部分も乾けばカビの発生など後に影響が出ることはありません。
- ・主事の入院は続いています。代わりの新しい主事が1月1日付で赴任しております。
- ・4年4組担任の高島が体調を崩し、3月までお休みすることになりました。4年4組の担任に吉原主任教諭が入っています。吉原は理科専科を兼任し、高島の育成指導教諭である松本主任は、引き続き4年4組の授業を担当します。
- ・放課後事業の運営について、来年度から明日葉に移行します。今年度まで大変お世話になり、ありがとうございました。（根尾委員・NPO法人えこお）